

www.ageas.ch

- Aktuelle Kontaktadressen
- Informationen über unsere Aktivitäten
- Tagungs - Informationen
- Portraits der Vorstandsmitglieder
- Links zu unseren Partnerorganisationen:
ICMDA - International Christian Medical and Dental Association
VBG – Vereinigte Bibelgruppen für Schule, Universität, Beruf
CMS – Christliche Medizinstudentinnen und –studenten der Schweiz
CDK – Christen im Dienst am Kranken
- eine reichhaltige Liste weiterer Links
- Dokumentationen zu relevanten Themen
- Online Zugriff auf den AGEAS - Rundbrief
- Archiv mit Tagungsberichten
- Stellenmarkt
- etc...

Kontakt: Wir sind auch erreichbar via E-Mail: info@ageas.ch
oder per Post: AGEAS - Sekretariat, Zeltweg 18, 8032 Zürich
PC-Konto: PC 85-003337-6 - AGEAS – Zürich

AGEAS

Arbeitsgemeinschaft Evangelischer
Ärztinnen und Ärzte der Schweiz



Identifikation - Motivation - Aktion

Identifikation

Die AGEAS ist ein Verein mit mehreren hundert Mitgliedern:

- Ärztinnen und Ärzte in eigener Praxis oder im Spital
- Zahnärztinnen und Zahnärzte
- Medizinstudentinnen und –studenten

Die Mitglieder der AGEAS sind biblisch christlichen Werten verpflichtet. Sie wollen in Ehrfurcht vor dem Schöpfer und seiner Schöpfung verantwortungsvoll leben und in ihrem Beruf christliche Nächstenliebe praktizieren. Grundlage ist dabei der persönliche Glaube an Jesus Christus.

Die Mitglieder der AGEAS betonen die Würde des Menschen von der Zeugung bis zum natürlichen Ableben. Sie sehen ihren Beruf als Teil eines ganzheitlichen Engagements für die Gesellschaft.

Motivation

Die Mitglieder der AGEAS befürworten die moderne Medizin, weil sie wesentlich zum Wohlergehen der Menschheit beiträgt. Gleichzeitig sind sie überzeugt, dass eine rein bio-psycho-soziale Medizin dem Menschen zu wenig gerecht wird, wenn diese die spirituelle Dimension ausklammert.

Forschung und Lehre in der Medizin sollen gefördert werden, sofern sie menschliches Leben nicht instrumentalisieren.

Die Mitglieder der AGEAS glauben und erleben, dass die heilende und befreiende Kraft des auferstandenen Jesus Christus auch heute in jedem Menschen wirksam werden kann. Er kann und will sowohl Kranken wie auch Gesunden ein sinnerfülltes Leben schenken.

Die durch Jesus Christus angebotene Versöhnung ist ein entscheidender Faktor für tragfähige Beziehungen und für die Gesundheit von Psyche und Körper.

Aktion

Die AGEAS will ihren Mitgliedern und der Gesellschaft dienen:

- Pflege von Gemeinschaft und Freundschaft, Austausch von Erfahrungen, gegenseitige Ermutigung und Unterstützung
- Gegenseitiges Aufbauen und Ergänzen im gemeinsamen Glauben
- Regionale, nationale und internationale Treffen
- Organisation von Tagungen und Kongressen, Beantragen von Fortbildungs-Credits
- Unterstützung von Kolleginnen und Kollegen in karitativen Einsätzen, zum Beispiel in der Dritten Welt und nach der Rückkehr in die Heimat
- Unterstützen und Fördern von Studierenden oder jüngeren Kolleginnen und Kollegen, Vermitteln von Praxisassistenzen und Missionseinsätzen, Mentoring
- Sensibilisierung für Probleme und Chancen einer christlich begründeten Medizin
- Einflussnahme auf politische Entwicklungen rund um das Gesundheitswesen
- Networking
- Stellungnahmen zu Themen der medizinischen Ethik, der modernen Biotechnologie, Fortpflanzungsmedizin, Sterbehilfe, Suchtpolitik, Gesundheitsförderung usw.
- Ein Generalsekretär koordiniert die Aktivitäten der AGEAS nach innen und aussen und sichert den Kontakt zu Partnerorganisationen.

